



# われらが 成和

校訓「誠実・敬愛・自主」

福井市成和中学校  
令和2年度  
学校だより第25号  
TEL(0776)22-8835  
FAX(0776)22-8836

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/seiwa/j/>

## バスケット女子、県秋季新人大会で初優勝!! 剣道個人は2位!

10月17日(土)~18日(日)、福井県中学校秋季新人総合競技大会が開催され、本校の女子バスケットボールが初めての県大会優勝を飾りました。

金津中との決勝戦は、前半終了時点の5点ビハインドを後半に逆転し、55対48で競り勝つ、全員の気力とチームワークあふれる試合でした。

個人では、剣道1学年女子で笹野京愛さんが、堂々の第2位となりました。また、卓球個人においても善戦し、今後の大きな自信につながったことと思います。



## 福井地区秋季新人大会で、今後の成果と課題が見えた!!

10月2日(金)から、福井地区中学校秋季新人総合競技大会が開催されました。団体種目において、女子バスケットボール部が昨年度に続き2連覇、男子バスケットボール部が第3位となり、個人種目では、卓球女子と剣道女子で第3位に入賞しました。

今回は、コロナ禍の影響により無観客での開催となりましたが、在校生や保護者の方々におかれては、心の中で大きな声援を送っていただいたことと思います。学校関係者として各会場へ激励に訪れた時、成和中生徒の一生懸命に取り組む姿勢やさわやかな挨拶・返事にふれ、心洗われる気持ちになりました。

惜しくも入賞を逃した部もありますが、今後の課題が見つかり、冬季の練習や春・夏の大会への確かな手ごたえを感じた部も少なくないはずです。新チームの先はまだまだ長いわけですから、今後のことについて、チーム全体として、また一個人として、日頃の練習を見つめ直してみましょ。そして、この秋冬から来年春にかけて心と身体を鍛え直し、次の大会に成果としてつながるよう具体的に動いてくれることを切に願っています。

	団体	個人
優勝	女子バスケットボール	
3位	男子バスケットボール	卓球全学年女子 成瀬結衣(1年) 剣道1学年女子 笹野京愛(1年)

## ★男女駅伝チーム、県大会で力走!

10月6日(火)、鯖江東公園陸上競技場での福井県中学校駅伝競走大会に本校駅伝チームが男女そろって出場しました。入賞には届きませんでしたが、一人一人が力走して襷をつなぐ姿は大変立派でした。長い期間にわたる練習、本当にお疲れさまでした。

選手の皆さんは、成和中学校の代表に選ばれ、そして福井地区の代表として県大会に出場できたことを誇りにしてください。ぜひ、今後の様々な活動への自信につなげてほしいと思います。

## ★石田奈瑞菜さん(3年) 全国陸上の大舞台で、今後の手ごたえ感じる!

10月18日(日)、ジュニアオリンピックカップ全国中学生陸上競技大会が行われ、女子100mHにおいて、石田奈瑞菜さん(3年)が見事に力走し、高校での陸上競技において、大きな手ごたえを感じることができました。大変貴重な経験ができました。本当に感動をありがとう。

## 学校保健委員会を開催して、「生活習慣」について考えました

9月30日（水）、保健集会の形で学校保健委員会を開催しました。今年のキーワードは「生活習慣」です。7月に実施した生活アンケートをもとに、保健委員がクイズを出し、生活習慣の大切さを伝えました。アンケートによると、3か月に及ぶ臨時休業が睡眠や運動不足に影響を与え、学校再開後に生活リズムを取り戻すのに苦労した生徒が複数いましたが、一方、トレーニングによる体力維持など、生活リズムを崩さないよう努めてきた生徒も少なからずいました。

この学校保健委員会をとおして、早寝早起きをすることによって「やる気スイッチ」が入り、モチベーションが上がり、ストレスに打ち勝つホルモンが脳から出てくることを学びました。生徒たちは、生活習慣を整えることの大切さを改めて実体験から学んでいました。

## 仲間との修学旅行 県内一泊二日 ～福井の魅力を再発見～

10月12日（月）～13日（火）、3年生が福井県内一泊二日にて修学旅行を行いました。天候にも恵まれ、予定していた全行程を無事終了し、改めて福井の数々の魅力を再発見できた2日間でした。

1日目は、敦賀や三方の観光地を訪れ、嶺南地方の自然や歴史、文化を堪能しました。また、夕食後にサプライズで行った打ち上げ花火には、一際大きな歓声が生徒からあがりました。その夜は芦原温泉に宿泊し、2日目は、東尋坊や松島水族館、芝政ワールドなどで仲間との絆をさらに深めました。

成和中の3年生らしく、挨拶や返事、時間励行、身なり、話の聴き方など、日頃の学校生活で心がけている成果を随所で生かすことができ、訪問先や宿泊先、バス運転手の方々から、生徒の態度やマナーに対するお褒めの言葉をたくさんいただきました。コロナ対策を徹底させた中での修学旅行であったため、さまざまな制限がありましたが、生徒一人一人の心がけにより、仲間とともに精一杯楽しめた旅行となりました。保護者の皆様には、これまでのご理解とご協力に深く感謝いたします。

### 修学旅行の行程

【1日目】敦賀（赤レンガ倉庫、金崎宮、港公園）、気比神宮、日本海さかな街  
レインボーライン山頂公園、縄文博物館、年縞博物館

<芦原温泉 泊>

【2日目】東尋坊、松島水族館、芝政ワールド

